

*Congreso de Caracas*

Berlín, 11 de noviembre de 1981.-

Señor

Leoncio Herdocia

Presidente de la Conferencia

Latinoamericana de Agrupaciones

de Familiares de Detenidos-Desaparecidos

Nicaragua.-

Estimado compañero:

Junto con saludar fraternalmente a usted, tengo el agrado de acusar recibo de su atenta carta de fecha 13 de mayo de 1981 que inconvenientes de fuerza mayor me habían impedido hasta ahora contestarla.

La información que ha tenido la amabilidad de hacernos llegar es para nosotros de gran importancia ya que las iniciativas planteadas por ustedes constituyen un aliento más para la lucha por el drama de los desaparecidos en diversos países latinoamericanos. El Segundo Congreso a realizarse en Caracas asegura la continuidad de nuestra lucha común por la denuncia internacional.

Como grupo de familiares de detenidos-desaparecidos que vivimos nuestro exilio en la República Democrática Alemana, podemos informarle que, sobre la suerte de nuestros familiares no ha habido hasta ahora, por parte de los agentes de Pinochet, aclaración alguna. Adjuntamos a esta carta nómina de nuestros familiares detenidos desaparecidos. Asimismo, el Comité de que formamos parte está siempre a disposición de FUNDALATIN con el objeto de poder entregar cualquier tipo de información o colaboración que nos sea requerida.

Le deseamos los mejores éxitos en su elevada misión y nos despedimos de usted con saludos fraternales,

*c.c.*  
Cristina Cantero  
Por el Comité de Familiares de  
Detenidos Desaparecidos